



遠見塚小学校

遠見塚小学校は1967年(昭和42年)4月1日に開校された小学校です。学校の隣には東北地方で5番目、宮城県で2番目に大きい前方後円墳の「遠見塚古墳」があります。遠見塚古墳は4世紀末から5世紀初頭に造られたとみられ、出土品は遠見塚小学校内に保存されています。この貴重な史跡は、地域の憩いの場として整備され、遠見塚小学校との結びつきも強く、秋には「古墳祭り」開催されます。入学シーズンにはご覧のように満開の桜が咲き誇ります。ぜひお花見に来てくださいね



校長 高橋信義



PTA会長 央戸博之



6年生の思い出に
PTA行事で土器を作るよ
ねんどを乾燥させたら
校庭で野焼きをするよ
めっちゃ楽しい♡



遠見塚・安全見守りボランティア
毎朝子供たちの安全を
温かく見守ってください
本当にありがとうございます



↑こっふん & さくらちゃん↑
(縫物部特製！)
児童の公募の中から選出された
遠見塚小学校のゆるきゃらです。
こどもたちみんなに愛されて
ぼくらしあわせだよ〜♪



縫い物部ボランティアの皆さん
古墳祭りの衣装を始め
学校で必要なものを作成、
修繕してくれています
腕前はプロ級そのもの！